

**Условия проведения акции  
«Бесплатный анализ сделок от Сергея Заботкина»**

**Terms and Conditions  
of Participation in the Free Trade Analysis With Sergey Zabotkin  
Special**

**1. Цель проведения Акции и ее общие положения**

1.1. Настоящие Условия проведения настоящей акции от Компании Gerchik & Co Ltd. (далее по тексту «Компания») и партнера компании, международного клуба трейдеров Cartel (далее по тексту – «Условия») составлены и утверждены Компанией в рамках проведения соответствующей акции «Бесплатный анализ сделок от Сергея Заботкина» (далее по тексту – «Акция») и устанавливают порядок участия в Акции, а также условия определения победителей Акции со стороны Компании и распространяются на всех лиц, которые отмечаются Компанией в качестве участников Акции (далее по тексту – «Участники»).

1.2. Целью проведения настоящей Акции является определение в порядке розыгрыша 5 (пяти) регистрационных номеров Участников Акции путем случайной выборки среди всех участвующих в Акции регистрационных номеров Участников. Победителями Акции признаются Участники, регистрационные номера которых были определены во время вышеуказанного розыгрыша.

1.2.1. В Акции принимают участие Участники, которые в течение срока действия Акции:

а) зарегистрировались на сайте Компании <https://gerchik.co/> ;

б) успешно прошли верификацию;

**1. The Objective of the Special and General Provisions Thereof**

1.1. These Terms and Conditions for the Special hosted by Gerchik & Co Ltd. (hereinafter referred to as the “Company”) and the Company’s partner, Cartel International Traders Club (hereinafter referred to as the “Terms and Conditions”) are made and approved by the Company within the framework of the Free Trade Analysis with Sergey Zabotkin Special (hereinafter referred to as the “Special”) and cover terms and conditions of participation in the Special, as well as a winner determination procedure, and apply to all persons who will get registered by the Company as Participants of the Special (hereinafter referred to as “Participants”).

1.2. The purpose of this Special is to determine, through the drawing procedure, 5 (five) registration numbers of the Participants by random sampling among all the registration numbers of those participating in the Special. The winners of the Special are the Participants whose registration numbers were determined during the aforementioned drawing.

1.2.1. The Special is open to Participants who, within the time period of the Special,

a) signed up on the Company’s website

в) осуществили пополнение своего Клиентского счета на сумму от 100\$ и более (либо эквивалент данной суммы в евро) одной или несколькими транзакциями в течение периода проведения Акции.

1.2.2. Среди Участников в качестве призов будет разыграно: 5 (пять) аналитических обзоров сделок со стороны эксперта Сергея Заботкина. Каждый из победителей имеет право прислать одну свою сделку для бесплатного анализа экспертом. Условия проведения сделки и осуществления ее анализа указаны на сайте международного клуба трейдеров Cartel на соответствующей [странице](https://cartel.market/ru/courses/onlajn-razbor-sdelok-s-sergeem-zabotkinym/) <https://cartel.market/ru/courses/onlajn-razbor-sdelok-s-sergeem-zabotkinym/>.

1.3. Участники Акции признают настоящие Условия в качестве единственного официального документа, регулирующего проведение Акции, и обязуются следовать данным Условиям.

1.4. Настоящие Условия опубликованы на официальном сайте Компании по адресу: <https://gerchikco-trade.com/> и находятся в публичном доступе. Каждый Участник Акции считается полностью осведомленным с данными Условиями и не может заявлять обратного в процессе участия в Акции. В случае несогласия с настоящими Условиями и нежелания участвовать в Акции Участник обязан направить Компании соответствующий отказ, после чего Компания принимает решение о лишении такого Участника его статуса и права участия в Акции.

## 2. Порядок проведения Акции

2.1. Компания определяет следующий период выполнения условий участия в Акции: с 00:00 по времени сервера Компании 16.10.2023 г. по 23:59 по времени сервера Компании 31.10.2023 г.

2.1.1. Розыгрыш будет осуществлен в течение 5

<https://gerchik.co/>

b) completed the verification process successfully  
c) replenished their Client account for an amount equal to or greater than \$100 (or the equivalent amount in euros) through one or more transactions during the Special time period.

1.2.2. The following prizes shall be drawn from among the Participants: 5 (five) analytical reviews of the trades by the expert Sergey Zabotkin. Each winner shall have the right to present one of their trades for expert analysis at no charge. The terms and conditions governing trade execution and its subsequent analysis are explicitly outlined in the relevant section of the Cartel International Traders Club's [website](https://cartel.market/ru/courses/onlajn-razbor-sdelok-s-sergeem-zabotkinym/) <https://cartel.market/ru/courses/onlajn-razbor-sdelok-s-sergeem-zabotkinym/>.

1.3. Participants of the Special hereby recognize these Terms and Conditions as the sole official instrument regulating the Special and commit to adhering hereto.

1.4. These Terms and Conditions are publicly available on the Company's official website at <https://gerchikco-trade.com/>. Every Participant of the Special is deemed to be thoroughly informed about these Terms and Conditions and may not claim otherwise in the course of participation in the Special. In case of disagreement with these Terms and Conditions and unwillingness to participate in the Special, the Participant shall send a relevant refusal to the Company, whereupon the Company shall adopt a decision to revoke the Participant's status and their right to participate in the Special.

## 2. Procedure for Holding the Special

2.1. The Company designates the specified timeframe for fulfilling the conditions of the participation in the Special: commencing at 00:00 a.m. according to the Company's server time on October 16, 2023, and ending at 11:59 p.m. on October 31, 2023.

(пяти) рабочих дней по итогам выполнения Участниками Акции этих Условий в течение срока действия Акции.

2.1.2. При условии выполнения требований настоящих Условий каждому Участнику Акции присваивается по одному регистрационному номеру Участника Акции.

### **3. Порядок определения победителей Акции и условия предоставления призов**

3.1. Определение победителей из общего числа Участников Акции с целью предоставления призов, указанных в п. 1.2.2 настоящих Условий, будет происходить в течение 5 (пяти) рабочих дней с момента окончания действия Акции. Видеозапись процесса определения победителей Акции будет опубликована на официальном сайте Компании.

3.2. Результаты розыгрыша призов согласно данной Акции с указанием выигравших регистрационных номеров по Акции будут публиковаться на официальном сайте Компании. Победители Акции дополнительно оповещаются со стороны Компании посредством уведомления, отосланного по электронной почте, которая указана при регистрации на официальном сайте Компании, и/или иным способом на усмотрение Компании.

3.3. Время и дата анализа сделок определяется Компанией. Участники будут оповещены о дате проведения мероприятий через официальные информационные каналы в социальных сетях и/или с помощью электронной почты.

### **4. Заключительные положения**

4.1. Компания вправе вносить любые изменения и/или дополнения в настоящие Условия по собственному усмотрению. Такие изменения и/или дополнения вступают в силу с момента их публикации в виде обновленной редакции данных Условий, вследствие чего все Участники Акции считаются уведомленными надлежащим

2.1.1. The drawing shall be conducted within a period of 5 (five) business days, and shall be based on Participants' adherence to these Terms and Conditions.

2.1.2. Subject to the fulfillment of the requirements of the Terms and Conditions outlined herein, each Participant shall be assigned one registration number of the Participant of the Special.

### **3. Winner Determination Procedure and Terms Governing Prize Awarding**

3.1. The selection of prize winners, from among all Participants of the Special, for the purpose of awarding the prizes as stipulated in section 1.2.2 of these Terms and Conditions, shall take place within 5 (five) business days following the end of the validity term of the Special. A video recording of the winner determination process shall be made available on the Company's official website.

3.2. The results of the prize drawing under this Special with the indication of the registration numbers of the winners, shall be disclosed on the Company's official website. The winners of the Special shall be notified by the Company via email entered during the registration on the Company's official website, or by any other means of communication at the Company's discretion.

3.3. The precise time and date of the trade analysis shall be determined at the discretion of the Company. The Participants will be duly informed of these dates through official communication channels on social media and/or via email.

### **4. Final Provisions**

4.1. The Company shall have the right to make any amendments and/or modifications to these Terms and Conditions at its sole discretion. Such amendments and/or modifications shall come into force from the moment they are published as an updated version of these Terms and Conditions, as a result of which all the Participants of the Special shall be deemed duly notified by the Company

образом со стороны Компании с момента внесения вышеуказанных изменений и/или дополнений касаясь настоящих Условий.

4.2. Компания имеет право лишить любого Участника Акции статуса «Участник» в случае нарушения со стороны такого Участника настоящих Условий и/или иных некорректных действий с его стороны во время проведения Акции/розыгрыша.

4.3. В случае возникновения причин, связанных с необходимостью отправки обращений, затрагивающих настоящую Аксию и/или процесс участия в данной Акции, Участники имеют возможность обратиться в Компанию по следующему электронному адресу: [support@gerchikco.com](mailto:support@gerchikco.com)

4.4. Все термины и определения, используемые в настоящих Условьях, толкуются в соответствии со значением, установленным в Клиентском соглашении Компании: [https://gerchik.co/docs/information/Customer\\_agreement.pdf](https://gerchik.co/docs/information/Customer_agreement.pdf)

immediately upon introduction of the above amendments and/or modifications to these Terms and Conditions.

4.2. The Company shall have the right to revoke the “Participant” status, should the Participant in question violate these Terms and Conditions and/or do any other improper acts during the Special/prize drawing.

4.3. If there are any reasons related to the need to send notices regarding this Special and/or the process of participation herein, the Participants may contact the Company at [support@gerchikco.com](mailto:support@gerchikco.com).

4.4. All terms and definitions used in these Terms and Conditions shall be interpreted according to their meaning outlined in the Company’s Client Agreement: [https://gerchik.co/docs/information/Customer\\_agreement.pdf](https://gerchik.co/docs/information/Customer_agreement.pdf)